



‘Sorpresota’ de Paty Armendáriz: se destapa para buscar la candidatura de Morena en Chiapas

La empresaria y diputada por Morena, Patricia Armendáriz, anunció que buscará la candidatura del partido guinda para la gubernatura de Chiapas en 2024.



"Vengo a decirles que voy a registrarme como candidata a la Coordinación en Chiapas en defensa de la Cuarta Transformación porque estoy muy preparada para que en Chiapas continúe la transformación de las conciencias", dijo a través de un video.

En ese sentido, la todavía legisladora indicó que el jueves Claudia Sheinbaum, ahora representante de la 4T, viajará a dicha entidad para "inaugurar este gran movimiento", razón por la que pidió a las y los chiapanecos asistir para escucharla y entenderla.

Apenas el 19 de septiembre, el oficialismo emitió la convocatoria para quienes deseen participar en el proceso interno, mismo que tiene como objetivo definir a las y los virtuales candidatos para las nueve gubernaturas que se disputarán durante los comicios del siguiente año. En ese sentido, el Comité Ejecutivo Nacional de Morena estableció que "se cumplirá con el principio de paridad de género", por lo que cada uno de los consejos estatales de Morena deberá elegir a un número igual de mujeres y hombres aspirantes.